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所属会派
所属委員会

自由民主党神戸市会議員団
企業建設委員会
決算特別委員会（委員長）
阪神水道企業団（代表監査委員）

4回

曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)

の遺志を継ぎ政治家を志す

「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」
経歴

・ 神戸鹿児島県人会連合会 顧問 ・ 神戸亀津会 会員
・ 神戸市バドミントン協会 顧問
・ 兵庫県サイクリング協会 副会長  など

・ 神戸市須磨区に生れる
・ 須磨浦小学校 卒 ・ 神戸市立高倉中学校 卒
・ とび職として働きながら大学入学資格検定取得
・ 芦屋大学（教育学部） 卒
・ 兵庫県議会議員 秘書 ・ 衆議院議員 秘書
・ 平成15年 神戸市会議員選挙 初当選（29歳）
・ 総務財政委員長 ・ 港湾交通委員長
・ 特別委員会 委員長 ・ 神戸市監査委員
・ 自由民主党神戸市会議員団 幹事長 ・ 政調会長 等 

当選

第2回定例市会（９月議会）に設置された決算特別委員会おいて

委員長に就任しました。

決算特別委員会
　各会計の決算及び関連議案については、総合的・一元的に
一つの委員会で審査することが適切であるとの考えから、毎年
第2回定例市会にて設置しています。
　65名の議員で構成され、3つの分科会を設けて、局別審査・
総括質疑等を行います。

決算特別委員会（総括質疑）

決算特別委員会委員長として

2018年10月17日 産経新聞 朝刊

2018年11月27日 産経新聞 朝刊

2018年12月5日 神戸新聞 朝刊

各会派の要望を行財政局長に決算特別委員会の委員長報告



いつでも気軽にご相談ください

TEL（078）739-8889 www.murano.gr.jp

市民相談受付中！

〒654-0053  神戸市須磨区天神町3丁目2 - 4 5
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自由民主党神戸市会議員団 須磨区第２支部

2018年9月13日 神戸新聞 朝刊

海浜公園の管理運営について

　現在の公園管理運営は税負担による、持ち出し型の維持管理
運営であり、考え方を抜本的に切り替える必要がある。
　大阪市では大阪城公園や天王寺公園で、民間事業者の運営
により、大幅な黒字とにぎわいを実現している。
　海浜公園についても外郭団体による単なる維持管理ではなく
民間活力の導入による、にぎわい創出とコスト意識を
持った管理運営にしていくべきと考えるがどうか。

むらの議員質 （平成２９年 /第２回定例市会 /一般質問）

月見山/

月見山駅前の駐輪場（子育て世帯優先エリア）の設置

阪神水道企業団（水道事業会計決算審査意見発表）2018.11.13

むらの代表監査委員

阪神水道企業団代表監査委員に就任

実現します。

時間貸し駐車場を実現

高倉台/

むらの議員質 （平成３０年 /第 1 回定例市会 /一般質問）

　現在、須磨区高倉台では、一時利用できる駐車場がなく、コイン
パーキングを設置してほしいとの要望が、婦人会や幼稚園の保護者
などから上がっており、また高倉台の住民で組織する「明日を考える
会」でも、駐車場の問題が取り上げられている。
　仮に、新たにコインパーキングを設置する場所がなくても、行政
や民間、個人などの駐車スペースの空き時間を、有効に活用する
ことで解決できる可能性があるのではないかと思う。
　今後、総務省が推薦するシェアリングエコノミーを活用するなど新
たな発想、手法によって地域課題に取り組むべきと考えるがどうか。

平成３０年１２月１日から（株）OM神戸が管理運営する（高倉台３Ａ
駐車場）の空き区画のうち３区画を、akippa株式会社と提携して
インターネットでの予約により、15分単位での駐車場の一時利用
が可能となりました。

阪神水道企業団 監査委員
　阪神地域への安定した給水を確保するため『阪神水道企業
団』が設立され、遠く琵琶湖・淀川水系を水源とする水道用水
供給事業を昭和１７年から実施しています。
　監査委員は、企業長が企業団議会の同意を得て選任し、予算
及び法令等に基づいて事務等が適正に行われているかに
留意して監査を実施し、その結果を議会等に報告します。

高倉台/

実現します! 2019年4月ごろ
コインパーキングも供用開始予定

子育て支援の駐輪場を実現
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